PARA DELFINA GÓMEZ O ALEJANDRA DEL MORAL

Ofrecen 500 mil votos en Edomex

REDES SOCIALES PROGRESISTAS, Fuerza por México y Encuentro Solidario consultarán a la ciudadanía para que decida a qué proyecto político irán

POR AURORA ZEPEDA ROJAS

Los líderes de los extintos partidos Redes Sociales Progresistas, Fernando González, Fuerza por México, Gerardo Islas y de Encuentro Solidario, Hugo Eric Flores, anunciaron que realizarán una consul ta electrónica entre sus mili

Ta electrónica entre sus mili-tantes para que la ciudadanía del Estado de México deci-da a qué proyecto político le ofrecen casi medio millón de votos que obtuvieron en las pasadas elecciones de 2021. En conferencia de prensa, Gerardo Islas dijo que "noso-tros representamos el 13.1%, con 431 mil 785 votos, somos la opción política que en su conjunto como Fuerza Soli-daria Progresista representa-mos la diferencia para elegir al gobernador, a la gobernadora gobernador, a la gobernadora

del Estado de México". Anunciaron que después de la elección solicitarán el registro como partido político en esa entidad v se llamarán Fuerza Solidaria Progresista.

Agregaron que la decisión de apoyar a Delfina Gómez o aAlejandra del Moral, precan-

a Alejandra del Moral, precandidatas a gobernadoras en el Estado de México, la tomarala gente a través de internet. "Queremos unir estuerzos porque es la manera de mejorar nuestra eficacia y eficiencia política para instalar nuestra agenda y valores en el próximo gobierno", dijo Fernando González. Explicaro que contratarán

Explicaron que contratarán una empresa que realizará y auditará la consulta. Gerardo Islas explicó que

el sistema no permitirá que el sistema no permitirá que ciudadanía de otras entida-des intente participar y con el número de la credencial para

número de la credencial para votar, que será solicitado, se impedirá que un mismo ciudadano vote dos o más veces. La consulta se realizará de un dia aún no determinado de febrero al 18 de marzo y los resultados se darán a conocer el próximo 21 de marzo. Hugo Flores, de Encuentro Solidario, subrayó que "representamos más de medio millón de votos, hay mucha lididado de consultados de medio millón de votos, hay mucha lididado de votos, hay mucha lidi

millón de votos, hay mucha posibilidad de que ésta sea una elección cerrada y ahí vamos a estar". Los tres líderes coincidie

ron en señalar que "podemos hacer mucho más juntos que cada uno por su lado" y por eso decidieron unirse para, también, darle espacios a la sociedad civil.

También mostraron coin

También mostraron coin-cidencias al mencionar que tanto Delfina Gómez como Alejandra del Moral son dos buenas opciones para apoyar. "Somos un grupo com-petitivo", dijlo Gerardo Islas; "nuestra convocatoria es para que juntos debatamos proyec-tos, debatir perfiles", conside-ro Fernando Gonzalez y Hugo Flores mencionó que "estamos decididos a participar en las decididos a participar en las próximas elecciones del Estado de México", aun cuando comentó que ninguno de los tres partidos tiene representación en esa entidad

Entre los tres exparti-Entre los tres exparti-dos suman más de 20 parti-dos locales, 2 gobernadores (Morelos y Quintana Roo), senadores y diputados, repre-sentación en 12 Congresos lo-cales, más de 500 regidorse. En el Estado de México tie-nen representación en 78 mu-nicípios, cinco alcalidias, y 431 mil 785 votos obtenidos en las elecciones de 2021.



"HAY QUE HACER QUE SIGA, QUE CREZCA"

AIFA es un acierto: Del Moral

Estado de México,

señaló la priista POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

Aunque los militantes de los partidos que la impulsan —PAN y PRD— han critica-do constantemente el Aero-puerto Internacional Felipe Angeles, la virtual precandidata de la alianza Va por el Estado de México, Alejandra del Moral, lo consideró como un aclerto.

Desde el Senado, después de reunirse con la bancada del PRI, que encabeza Mi-Aunque los militantes de

del PRI, que encabeza Mi-guel Ángel Osorio Chong, explicó que en su esfuerzo por lograr el triunfo se plantea "cómo generamos conciliación, cómo generamos y re-conocemos lo que está bien, más allá de colores partidismas alla de colores partidis-las, y en este caso el AIFA es una realidad, hay que hacer que siga, que crezca". Díjo que "en el último año fue uno de los 10 aeropuer-tos con más vuelos en el país



andra del Moral, en la



Le entregaremos no sólo al priismo mexiguense, sino al priismo nacional, muy buenos resultados.

ALEJANDRA DEL MORAL PRECANDIDATA DEL PRI AL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO

y le va a ayudar a mi estado. esta construido en Tecamac, en Zumpango, y lo que que-remos es eso, ser valientes para quitarte úntes políticos, no queremos enquistar una ideología política, queremos hacer que al Estado de Méxi-co le vaya bien y que trabaje-mos en beneficio de la gente." Anadió que "no vamos a caer en esas provocaciones y lo que queremos hacer es que este proyecto sea el del amor versus el del odio, el de la unidad versus el de la divi-sión, y que queremos tanto al está construido en Tecámac.

sión, y que queremos tanto al Estado de México que lo que nos hace trabajar todos los días es en pensar en el futuro de nuestros hijos".

Momentos antes, frente a los senadores del PRI, en tre quienes está el expober nador Eruviel Ávila, expresó que "con responsabilidad, con sensatez, con inclusión, con sensatez, con inclusión, con cercanía a la gente, lo más importante, con los va-lores y los colores de nues-tro partido; nadie ama más al Estado de México que los priistas, sus aliados; es amor a la patria chica.

ALFREDO DEL MAZO: MUJERES HACEN BUEN USO

"Salario rosa, en buenas manos"

Es el programa más importante en el Edomex, destaca

DE LA REDACCIÓN

Luego de destacar que el Luego de destacar que el Salario rosa es el programa más importante con el que cuenta el gobierno del Estado de México para apoyar a las mujeres, el gobernador Alfredo del Mazo Maza sostuvo que este apoyo está en las mejores manos, porque, cuando les llega un ingreso, las amas de casa lo hacen rendiry lo invierten siempre pensando en sus famillas. pensando en sus familias. "Nos da mucho gusto

que el Salario rosa esté en las manos de las mujeres. porque, ¿Saben que?, cuan-do un apoyo les llega a las mujeres, o cuando un in-greso les llega a las mujeres, hacen que rinda, que le al-cance a la familia, lo estiran cance a la familia, lo estiran para que pueda alcanzarles lo más posible, lo invierten de la mejor manera. "Las mujeres no lo gas-tan, lo invierten porque lo invierten pensando en la



Alfredo del Mazo dijo que se suman más de 8 mil mujeres

Este programa está dirigido a todas las mujeres, a las amas de casa que necesiten este apoyo, para que les vaya bien."

ALFREDO DEL MAZO GOBERNADOR DEL ESTADO DE

familia y hacen que cada peso que llega a la casa, le rinda a toda la familia", resaltó, durante la entrega de tarjetas de Salario rosa en el municipio de Toluca.

En compañía de Brenda Alvarado Sánchez, secretaria de Desarrollo Social, v Raymundo Martínez Carba-Jal, presidente municipal de Toluca, el mandatario es-tatal detalló que el progra-ma nació hace más de cinco años para reconocer la la-bor que realizan las amas de casa y a la fecha beneficia a más de 600 mil mujeres de los 125 municipios. Indico que cuando llega un apoyo siempre se agrade-Raymundo Martínez Carba

un apoyo siempre se agrade-ce, pero éste, ahora más que nunca, se valora, porque les llega a las amas de casa luego de la pandemia de covid, en la que se perdieron empleos y cerraron negocios.

Asimismo, reconoció que las amas de casa son el pilar más importante de los hogares, porque logran que sus hijos, esposos y padres, salgan adelante, muchas veces. sacrificando su pro

Capital p.5

REDACCIÓN CAPITAL

Los presidentes nacionales de Encuentro Social, Fuerza por México y Redes Sociales Progresistas, y de sus partidos con registro local, Hugo Eric Flores, Gerardo Islas Maldonado y Fernando González Sánchez, anunciaron que irán juntos en las elecciones que se llevarán a cabo en el Estado de México para elegir Gobernador este 2023.

En conferencia de prensa conjunta, los líderes partidistas manifestaron que su fuerza política en el Estado de México "unidos" suman cerca de los 500 mil votos por lo que su fuerza decidirà "qué coalición puede ganar las elecciones en esa enti-

Arman alianza alterna por la gubernatura del estado

dad durante este proceso electoral".

El presidente Nacional de Fuerza por México, Gerardo Islas Maldonado, señalo: "daremos a los ciudadanos espacios reales de participación a través de métodos de selección de candidatos abiertos al pueblo y con real transparencia".

Durante la presentación del método de selección de candidatos, para el proceso electoral de renovación del Gobierno del Estado de México, el presidente Nacional de Redes Sociales Progresistas (RSP), Fernando González Sánchez, mencionó que "las elecciones se cons-



truyen de abajo hacia arriba, es por ello que muestras estructuras recorerán cada uno de los municiplos del Edomex para difundir la convocatoria que nos permita decidir, con la participación en linea de la gente, a que proyecto vamos a sumamos. En ese sentido, detalló que se promoverá la participación de la ciudadanía en línea del 1 de febrero al 18 febrero, siendo que del mismo 18 de febrero al 18 de marzo se podrá votar en línea y el 21 marzo los tres daremos a conocer el resultado de dicha votación".

A su vez, el presidente del Partido Encuentro Solidario (PES), Hugo Eric Flores, manifestó que "estamos decididos a participar en las elecciones para la gubernatura en el Estado de México. Estamos convencidos que con nuestros militantes y simpatizantes van a estabiecer una ruta de trabajo de quién será la próxima gobernadora o gobernador en esta entidad.

Asimismo recordó que en el Estado de México, durante las elecciones de 2017 el PRI no ganó solo, ganó con los votos del PES.

Finalmente, el presidente Nacional de FuerzaXMéxico, Gerardo Islas Maldonado, añadió que es mejor trabajar juntos que cada quien por su lado. "Conjuntando nuestros votos Fuerza Solidaria Progresista tiene la posibilidad de presentar un candidato a la Presidencia de la República para el 2024".

Ofrece chiquillada votos en Edomex

GUADALUPE IRÍZAR

Los dirigentes de Redes Sociales Progresistas (RSP), Fuerza por México (FxM) y el Partido Encuentro Solidario (PES) presumieron ayer que "aritméticamente" pueden hacer la diferencia en la elección por la gubernatura del Estado de México.

Fernando González, Gerardo Islas y Hugo Éric Flores aseguraron que representan el 13.1 por ciento de los votos en la entidad, donde habrá elecciones el próximo 4 de junio.

Tras afirmar que aún no han definido a qué candidatura apoyarán, indicaron que, integrados en Fuerza Solidaria Progresista (FSP), a partir del 1 de febrero promoverán el voto en línea de sus militantes.

Islas recordó que la elección mexiquense de 2017 se definió por una diferencia de 2.78 por ciento, y que los votos obtenidos en por los tres partidos del FSP representan el 13.1 por ciento.

En la más reciente votación en el estado, dijo Islas, FxM logró 176 mil 40 votos, el PES 140 mil 017 y RSP 115mil 728 votos.

El poblano precisó que el PT y el PVEM suman juntos 468 mil 723 votos.

"Representamos el 13.1 por ciento, con 431 mil 785 votos. Como Fuerza Solidaria Progresista haremos la diferencia para elegir al Gobernador o Gobernadora del Estado de México", aseguró Islas.

"Donde nosotros estemos estará la próxima Gobernadora o el próximo Gobernador, la aritmética no miente", dijo González.

Aunque ninguna de las tres fuerzas tiene registro en el Edomex, Hugo Éric Flores refrendó la decisión de participar en la elección.

"Ahí vamos a estar, buscando acuerdos", ofreció.